



令和8年1月28日

須坂市立豊丘小学校

No.12

文責：校長

心豊かで 考え深く たくましく

任期満了に伴つ児童会会長選挙（15日告示、27日投票）は、無所属新人3氏が立候補し、三つともえの選挙戦が繰り広げられました。朝や休み時間の街頭演説や個人演説会など、5日間の選挙戦を戦い抜いた候補者たちは、27日の立会演説会で、集まった有権者に対し、これまでの訴えの集成として、支持を力強く呼びかけました。

「一人一人の絆が深い学校を目指し、助け合い週間を創設する」、「みんなの笑顔があふれる、明るく楽しい学校づくりのため、あいさつ週間に取り組む」、「全校が元気で楽しく生活を送る学校を目指し、全校で遊び機会を増やす」など、三者三様の公約を訴えまし



■□ 2月の主な予定□■

- 2日(月) 校長講話 市議会議員・市教委 学校視察
- 4日(水) 縦割りロング遊び
- 6日(金) 放課後 漢字検定 10~8級 15:00~15:55
7~5級 15:00~16:05
コミュニケーションスクール運営委員会
- 9日(月) 読み聞かせ 児童総会 (公立高校前期試験~10日)
- 10日(火) 児童会引き継ぎ 6→5年生
- 11日(水) 建国記念の日
- 12日(木) 高学年授業参観日
総合的な学習の発表12:45~ 5限目13:40~
- 16日(月) 高学年紙芝居
- 18日(水) 体育集会
SBCラジオ 学校紹介番組収録
- 19日(木) 園里学級遠足 スクールカウンセラー来校
- 20日(金) 低学年授業参観日
総合的な学習の発表13:20~ 5限目13:40~
- 23日(月) 天皇誕生日
- 24日(火) 新・児童会発足
- 25日(水) 音楽集会 5年生オンライン国際交流

新リーダーに〇〇社 令和8年度児童会会長選 激戦を制す

任期満了に伴つ児童会会長選挙（15日告示、27日投票）は、無所属新人3氏が立候補し、三つともえの選挙戦が繰り広げられました。朝や休み時間の街頭演説や個人演説会など、5日間の選挙戦を戦い抜いた候補者たちは、27日の立会演説会で、集まった有権者に対し、これまでの訴えの集成として、支持を力強く呼びかけました。

任期満了に伴つ児童会会長選挙（15日告示、27日投票）は、無所属新人3氏が立候補し、三つともえの選挙戦が繰り広げられました。朝や休み時間の街頭演説や個人演説会など、5日間の選挙戦を戦い抜いた候補者たちは、27日の立会演説会で、集まった有権者に対し、これまでの訴えの集成として、支持を力強く呼びかけました。



【夜間・休日の緊急連絡について】

交通事故、大きな怪我、不審者情報、火災など、緊急を要する事態が発生した際は、市役所の宿直窓口（☎ 245-1400）へご連絡ください。宿直担当から学校職員へ速やかに報告が入る体制となっています。



なお、インフルエンザ等の感染症に関する報告については、通常どおりtotoruの欠席連絡機能を利用し、学校へ直接ご連絡をお願いします。



豊丘小学校だより「園里っ子」は本校ホームページでもご覧いただけます。

<https://toyooka.suzaka.ed.jp>



寒波に負けず 热氣あふれるゲレンデ

最強・最長寒波が日本列島を包み込んだ22日、4～6年生が、峰の原でスキー教室を行いました。日本海側の大雪が報じられる中、この日も小雪が舞う厳しい冷え込みとなりましたが、子どもたちは、転んでは立ち上がり、「もう一度」と自分自身に向き合いながら、あきらめずに滑り続けました。

最高の雪質に恵まれたゲレンデでのレッスンを通して、少しずつ技能を高め、自信を深めていった子どもたち。仲間と励まし合いながら自分の成長を感じる、心も温まる一日となりました。

「リフトを降りるときドキドキした！でも、しっかりと滑れるようになった」と笑顔で報告してくれたのは、スキー初体験の4年生。また最後のスキー教室となった6年生は、「去年より安全にスピードを出して滑れた」、「インストラクターの方は優しく指導してくれたおかげで1日でスキーの技術が上がった」とスキーの腕前が上がったことを実感して満足げな様子でした。



材料は私たちが育てた大豆

3年生 総合的な学習で豆腐づくりに挑戦

21日、3年生は長野市の八光食品工業さんを講師にお迎えし、豆腐づくりに挑戦しました。

「にがりは海水から塩をとったあの残りなんだよ」、「静かにかき混ぜたら固まってきた」、目の前で繰り広げられる不思議な変化に、子どもたちの目は釘付けでした。自分たちの手で丁寧に作り上げたできたての豆腐を口に運ぶと、「なめらかでおいしい！」と、教室中にニコニコ顔が広がりました。

自分たち育て、収穫した大豆を使っての実習は、国語で学習した「すがたをかえる大豆」の知識と実体験がつながった貴重なひとときとなりました。



